Le Président et les Membres du Comité d'Organisation souhaitent la bienvenue à tous ces jeunes sportifs, à leurs accompagnateurs et beaucoup de plaisir aux spectateurs qui suivront pour la 5ème année le Tournoi International de Hockey sur Glace de Monaco.

Pendant ces quatre jours, la patinoire installée sur la piscine du Stade Nautique Rainier III, située dans un site unique, va de nouveau vibrer dans une ambiance festive avec musique, pom pom girls, dans l'enceinte du Village de Noël qui donne une atmosphère si particulière à ce tournoi.

Cette compétition se déroule comme toujours sous le signe du Fair-Play. La Coupe de Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II de Monaco récompensera le vainqueur.

Nos remerciements s'adressent à nos amis fidèles qui nous apportent leur soutien, aux bénévoles et aux Services Municipaux pour leur concours et enfin aux jeunes hockeyeurs qui nous offrent toujours un spectacle de qualité.

Sans oublier notre ami Bruno Catelin initiateur du Tournoi.

Le Comité d'organisation